## Música para ayudar a familias sin recursos con enfermos de Alzheimer

Música para escuchar, y música para cuidar. Por eso, hoy el Auditorio Nacional ha colgado el cartel de no hay entradas en un concierto benéfico, cuya recaudación va destinada íntegramente a familias sin recursos que tienen a su cargo enfermos de alzheimer. Uno de cada diez mayores de 65 años y uno de cada 2 mayores de 85 sufre alzheimer. La música es,

según los especialistas, la mejor herramienta en una enfermedad para la que de momento, no hay cura.

13/12/2015

La música es una de las terapias más efectivas para los enfermos de Alzheimer

Entrevista de Beatriz Pérez Otín (COPE) a Eduardo Hernández de Armijo, de la Fundación Vianorte-Laguna, sobre la labor con las personas mayores y con Alzheimer, con motivo del acto benéfico de Navidad.

Bajo el lema 'Todos contra el Alzheimer', cerca de un centenar de jóvenes promesas de la música sinfónica española han colaborado de manera totalmente desinteresada en un concierto benéfico, bajo la presidencia de honor de S.M. La Reina Dña. Sofía y presentado por Ángel Expósito, presentador de "La Tarde" de Cadena COPE, cuya recaudación irá destinada a apoyar a familias con personas mayores que sufren Alzheimer.

"El Alzheimer es una enfermedad con una gran incidencia entre la población, -uno de cada cuatro personas puede llegar a padecerlo-, por lo que conviene invertir muchos recursos en la lucha contra ella. En la Unidad de enfermedades degenerativas de Laguna, se presta asistencia a los enfermos desde la detención precoz hasta los últimos estadios de la enfermedad, se trata de una Unidad muy novedosa en España", ha asegurado Francisco Martín López-Quesada, presidente de la Fundación Vianorte-Laguna.

De hecho en España, más de tres millones de familiares cuidan a personas mayores con Alzheimer. "Es una enfermedad con una gran incidencia entre la población. El 10% de los mayores de 65 años puede llegar a sufrirla, y cerca del 40% de los mayores de 85", ha explicado también Eduardo Hernández de Armijo, director general de Laguna.

"Hemos elegido precisamente un concierto como evento benéfico contra el Alzheimer, porque el oído es el primer sentido que se desarrolla y el ultimo que se pierde. La música nos acompaña en todas las etapas de nuestra vida, y cuando la memoria empieza a fallar, la memoria de la historia musical permanece", ha añadido.

En el concierto, la Orquesta Iuventas, compuesta por jóvenes promesas de la música sinfónica, y dirigido por Rubén Fernández García, ha tocado de manera totalmente altruista un amplio repertorio de Música de cine: Indiana Jones, Supermán, Rocky o Piratas del Caribe, son algunas de las piezas que se han podido disfrutar en el Auditorio Nacional de Madrid.

Este acto se ha desarrollado en la sala Sinfónica del Auditorio, con el apoyo inestimable de otras fundaciones y empresas como Fundación Obra Social La Caixa ó Becool Publicidad, sin las cuáles no hubiera sido posible. También empresas como Axa Exclusiv, Carsán, Soldeser, Nielsen y Fundación Alicia Koplovich, han colaborado en este evento. También muchas personas desinteresadamente han colaborado a través de la *Fila Cero*, que aún admite aportaciones https://bit.ly/ AmigoFVL

Noticia publicada en La Vanguardia

## **RTVE**

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-es/article/hospitalcuidados-laguna-concierto-beneficoenfermos-alzheimer/ (15/12/2025)